



El Mensajero de Al-lah, que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, prohibió que la persona hiciera la oración poniendo las manos en la cintura.

Narró Abu Hurayra -Allah esté complacido de él-: "El Profeta -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- prohibió que la persona hiciera la oración poniendo las manos en la cintura".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

El Profeta -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- prohibió que la persona hiciera la oración poniendo su mano en la cintura.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/10874>

